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Die ehemalige DB Privat- und Firmenkundenbank AG (DB PFK AG) hatte am 8. 
November 2018 eine Selbstverpflichtung abgegeben, für ihren Hypothekenpfandbrief 
stets eine Überdeckung von mindestens 21% vorzuhalten. Diese Selbstverpflichtung 
stand im Zusammenhang mit dem damals angestrebten Zielrating durch die Rating 
Agentur Fitch Ratings. 
 
Am 15. Mai 2020 ist die DB PFK AG auf die Deutsche Bank AG (DB AG) verschmolzen 
worden. In Folge dessen, sind die ausstehenden Hypothekenpfandbriefe der DB PFK 
AG von der DB AG übernommen und die Deckungsstöcke der Hypothekenpfandbriefe 
von DB AG und DB PFK AG verschmolzen worden.  
 
Zu diesem Zeitpunkt erlosch auch das Fitch Rating der ehemaligen DB PFK AG 
Hypothekenpfandbriefe. Im Gegenzug veröffentlichte die Rating Agentur Moody’s ihr 
Rating für die von der DB AG übernommenen Hypothekenpfandbriefe.  
 
Der Hypothekenpfandbrief der DB AG wird seit über 10 Jahren von der Rating Agentur 
Moodys stabil mit der Höchstnote Aaa geratet und entsprechende 
Übersicherungsanforderungen erfüllt. Eine solche Selbstverpflichtung wird nicht 
benötigt. 
 
Insofern besteht für die DB AG kein Anlass, die Selbstverpflichtung der DB PFK AG 
weiterhin aufrechtzuerhalten. Formhalber wird hiermit erklärt, dass die benannte 
Selbstverpflichtung der ehemaligen DB PFK AG von der DB AG nicht fortgesetzt wird 
und ihre Gültigkeit verloren hat.  
 
 
 
 
 
 

Information zum Hypothekenpfandbrief  
der DB AG 
 
 
 

Frankfurt, im Juli 2020 
 

Entfall der Selbstverpflichtung bezüglich des Hypothekenpfandbriefes der 
ehemaligen DB Privat- und Firmenkundenbank AG 
vom 08.11.2018 



Discontinuation of the self-obligation with respect to the Private Mortgage Pfandbrief 
of the former DB Privat- und Firmenkundenbank (DB PFK AG), dated 08.11.2018 
 
The former DB Privat- und Firmenkundenbank AG (DB PFK AG) established on 
08.11.2018 a self-obligation to maintain at all times an over-collateralisation of 21 
percent. At this point in time this self-obligation was in connection with the desired target 
rating, granted by the rating agency Fitch Ratings. 
 
On 15.05.2020, DB PFK AG was merged into the Deutsche Bank AG (DB AG). As a 
consequence of that, all outstanding Mortgage Pfandbriefe issuance of former DB PFK 
AG was taken over by DB AG. Consequently also the cover pool of the Mortgage 
Pfandbriefe from former DB PFK AG was also taken over by DB AG. 
 
At this point in time, the rating of Fitch Ratings was terminated. In return Moody’s 
Investor Services (Moody’s) continued with its publication of rating for DB AG’s 
absorbed Private Mortgage Pfandbrief. 
 
The Private Mortgage Pfandbrief of DB AG is rated by Moody’s for the last 10 years 
stable with best rating of Aaa. Moody’s does not require such a self-obligation, and it is 
therefore not necessary for DB AG to provide such. 
 
As a result of this, there is no need for DB AG to continue this self-obligation. Instead of 
this, it is therefore formally announced, that the above outlined self-obligation of former 
DB PFK AG shall not be continued and ceases to have any legal relevance anymore. 
 


